
Видимая картинка счастья, чтобы утопить две души 

Наверное сложно сейчас представить человека, которому не хотелось бы 
нормальных отношений с противоположным полом. Сердца так трепетно ищут 
любви, ведь она, как сказано, спасательный круг. Но умеем ли мы любить? Ведь 
любовь - это отказ от эгоизма. Пока мы не избавимся от своих пороков - 
наверное нет.  

Любовь - это действительно спасательный круг, но лишь тогда, когда вы 
справляетесь с ошибками. Нет смысла надеяться, что любовь придет Свыше. 
Она не придет. Любовь надо заслужить, любить нужно учиться. 

Получается, чтобы в ускоренном темпе избавляться от ошибок, мы должны 
полюбить, а чтобы по-настоящему полюбить, нужно скорее избавляться от 
своих слабостей. Вот такой вот замкнутый круг. 

И что же делать с этим? 

В первую очередь искоренять в себе все плохое, так как наши ошибки 
обязательно покажут себя, когда мы хоть немножко попытаемся открыться 
человеку по-настоящему. Или когда по-настоящему откроются нам.  

Сейчас мне действительно кажется, что в одиночку справиться с 
жизненными проблемами намного легче. В аду сложно любить, а на Земле 
сейчас очень похожая обстановка. Пытаясь открыться кому-то, нужно быть 
осторожным и держать дистанцию, пока не поймешь, кто перед тобой. 

Поначалу всегда хорошо и комфортно с человеком. И мы плавно тонем в 
этом комфорте и радости. А все это - всего лишь видимая картинка счастья, за 
которой тонут обе души. 

Чтобы что-то получить, надо уметь отдавать. Это закон Вселенной, и в 
первую очередь это говорится о любви, о любви без страха и упрека. 

Любовь - это строгость и справедливость. Будьте справедливы к себе и 
строги к оценке своих возможностей.  
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